



Antwort zur Anfrage Nr. 0322/2014 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend
Landeshauptstadtzuschuss (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Welche Projekte wurden mit den Mitteln des Landeshauptstadtzuschusses in den letzten 15 Jahren gefördert?

Siehe beigefügte Tabelle

2. Wie hoch war der Zuschuss für die jeweiligen Projekte in den einzelnen Jahren?

Siehe beigefügte Tabelle

3. Nach welchen Kriterien wurde der Zuschuss vergeben?

Nach den Förderrichtlinien des Landes und den Festlegungen des Stadtrates.

4. Für welche Projekte wird der Zuschuss 2014 und in den folgenden Jahren vergeben?

Neubau Archäologisches Zentrum 2014 und 2015, Rathaus-Sanierung ab 2016.

5. Ab wann kann der Landeshauptstadtzuschuss für neue Projekte eingesetzt werden?

Dies ist abhängig vom Kosten- und Zeitplan der Rathaus-Sanierung.

6. Kann die bisherige Regelung von einem projektbezogenem Zuschuss in einen jährlichen fixen Zuschuss umgewandelt werden, wie es in anderen Bundesländern praktiziert wird?

Eine Umwandlung ist nach geltenden landesgesetzlichen Regelungen nicht möglich. Es handelt sich um Mittel aus dem Investitions-Stock und diese können nur zur Projektförderung verwendet werden.

Mainz, 11.02.2014